

El competidor de taekwondo mostoleño Ramón López y su compañera deportiva Vanesa Ortega obtienen la medalla de oro en la categoría de parejas en la Copa del Mundo

Fecha de publicación: 4/04/2016 0:00

Descripción:



El competidor de taekwondo mostoleño Ramón López y su compañera deportiva Vanesa Ortega han obtenido este fin de semana la medalla de oro en la categoría de parejas en la Copa del Mundo del Presidente de la WTF (World Taekwondo Federation). La competición tuvo lugar en la ciudad alemana de Bonn, una localidad muy cercana a Colonia en la cual nació Beethoven.

En la final de la competición se enfrentaron a rivales de Rusia, Escocia, Serbia y Portugal destacando por su calidad en patadas y sincronización. Este triunfo permite además que la pareja se clasifique automáticamente para el Campeonato de Europa del año 2017.

En las categorías individuales Ramón López se quedó muy cerca de la medalla, mientras que Vanesa Ortega consiguió también una medalla que le permitirá asistir al europeo en categoría individual sin necesidad de asistir a más campeonatos puntuables.